



Noticias sobre deuda de estados en México

MEXICO DF, 10 ago (Reuters) - A continuación, un resumen de noticias sobre calificaciones y emisiones de deuda de estados y municipios en México:

* ZACATECAS - Fitch Ratings confirmó su nota de "BB+(mex)" al estado y su perspectiva crediticia "positiva", destacando sus niveles de recaudación, ahorro e inversión local y la exitosa conclusión de un plan de reestructura de su deuda.

Sin embargo, entre las limitantes de la calificación figura su elevada estructura de gasto operacional y de endeudamiento, dijo Fitch.

Hasta el 31 de marzo, la deuda de Zacatecas, en el norte del país, sumaba 4,853.0 millones de pesos (369 millones de dólares), según datos de la Secretaría de Hacienda.

* HERMOSILLO, SONORA - Standard & Poor's bajó a "negativa" desde "estable" la perspectiva de riesgo crediticio del norteño municipio, cuya calificación se mantiene en "mxA+".

"La perspectiva negativa refleja nuestra opinión sobre la posibilidad de que el municipio continúe reportando déficits fiscales cercanos a 10 por ciento de sus ingresos totales al cierre de 2012, lo que presionaría aún más su posición de liquidez en los próximos 12 meses", comentó S&P.

Al 31 de marzo, la deuda del municipio sumaba 764.2 millones de pesos (58 millones de dólares), según datos de la Secretaría de Hacienda.

* IRAPUATO, GUANAJUATO - Fitch reiteró la calificación de "AA-(mex)", perspectiva "estable", al municipio, destacando sus niveles de inversión. Sin embargo, su alta dependencia de los ingresos provenientes del Gobierno federal limita la calificación.

Hasta el 31 de marzo, el endeudamiento de Irapuato alcanzaba 276.4 millones de pesos (21 millones de dólares), según datos de la Secretaría de Hacienda.

* BAHIA DE BANDERAS, NAYARIT - Fitch asignó una nota de "BBB-(mex)", perspectiva "estable", al turístico municipio, destacando sus elevados niveles de recaudación. Sin embargo, su creciente gasto operacional y sus elevados índices de endeudamiento limitan la calificación.

Al 31 de marzo, la deuda de Bahía de Banderas, ubicado en la costa Pacífico, sumaba 252.8 millones de pesos (19 millones de dólares), de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda.

(Un dólar=13.14 pesos mexicanos, al cierre de marzo) (Reporte de Noé Torres)